根津だより



No.246

題字:四家薫 校長先生 2025年10月31日発行

地域班清掃

7月19日(土)、根津神社でのラジオ体操の後、各町会に分かれて地域班清掃

を実施しました。ラジオ体操直後には文京区長、根津小学校長、根津神社宮司さんのお話をいただきました。町会ごとにトングやビニール手袋、ごみ袋を持って清掃を行いました。四家校長先生と落合副校長先生の待つゴールの根津小に着く頃にはたくさんゴミが集まりました。それぞれ、ごみを分別して、トングを返し、飲み物とお菓子を頂いて帰りました。地域の方々に見守られ、すくすく育つ子供たちが元気に夏休みのスタートを切ることが出来ました。ありがとうございました。













根津弥生七ヶ町夏季レクリエーション

8月24日(日)、不忍通りふれあい館にて「根津弥生七ヶ 町夏季レクリエーション」が開催されました。

地下ホールでは、複数チームによるダンス発表が行われ、 子供たちの元気なステージに大きな拍手が送られました。 発表会後には輪投げなどのゲームも用意され、多くの子供 たちが楽しそうに参加していました。

1 階多目的スペースでは、一役さんたちのご協力により、 工作コーナーが展開されました。今年は「革のキーホルダー」と「トートバッグづくり」に挑戦。子供も大人も夢中になって、思い思いの作品を仕上げていました。

また、1 階エントランスにはかき氷・わたあめ・ポップコーンの模擬店が並び、甘い香りと涼しげな雰囲気で大盛況。暑さを忘れて笑顔いっぱいのひとときとなりました。





当日は厳しい暑さでしたが、会場には子供たちの笑い声や元気な声が響き渡り、終始にぎやかな雰囲気でした。

準備から片づけまでご尽力くださった、根津弥生七ヶ町連合会の皆様、一役の皆様、本当にありがとうございました。皆さんのてきぱきとしたご協力のおかげで、片づけもスムーズに進み、心温まる夏の一日となりました。

夏祭りを満喫!根津の街を見守り、盛り上げました!

根津神社 盆踊り





楽しい盆踊りが終わったあと、まだ神社内に残っている子供たちに、早く帰るよう促す目的のパトロールでしたが、2日間とも残っている子供たちはいませんでした。

根津神社 例大祭

子供たちも待ちに待った根津神社のお祭りの本番、9月20日と21日の2日間に、例大祭が行われました。伝統的な舞いが披露されたり、たくさんの屋台でにぎわいが見られました。そんな中、祭礼パトロールの一役さんが子供たちの安全を見守る重要な役割を果たしてくださいました。蒸し暑い中、ありがとうございました!





根津・千駄木下町まつり

10月11日・12日は、毎年恒例の「根津・千駄木下町まつり」が開催されました。 根津小PTAでは、青少年健全育成会が運営する「子どもひろば」の受付やゲームコーナーの運営を、12名の一役さんが担当し、たくさんの子供たちを迎え入れました。





メイン会場の根津神社は、 沢山の人で大賑わい

ゲームコーナーの射的や輪投げでは、どの子も一投一投に集中! 的を見事にとらえたときには、周りの大人からも大きな歓声が上がっていました。







お祭りならではの遊びで、子供たちにとっても思い出に残る一日となったことと思います。

今後も、地域に根ざした活動を大切にして まいります。